

## Neue Trikots in Aktion



Service, Baggern, Pritschen, Schmettern. Das waren vergangenen Mittwoch die wohl häufigsten Begriffe in der Wipshäuser Halle.

Unser Volleyball-Team hat sich in einem Freundschaftsspiel gegen Wipshausen gut geschlagen, mussten sich allerdings als „Sieger der Herzen“ in die Umkleide begeben.



Seit Ende 2023 bilden Hanna und Luis das neue Trainerteam und sorgen dafür, dass neben fordernden Trainingseinheiten, das Teamgefüge gestärkt wird. Ebenfalls die Neuanschaffung der personalisierten Trikots stärkt Letzteres.

Am Donnerstag konnte ich die Nummer 67, Pascal Bergmann, befragen, was ihm denn, trotz der Niederlage gegen einen starken Gegner, in Erinnerung geblieben ist.

Er antwortete klar, dass ein paar Asse (Punkt direkt nach Aufschlag) eine starke Zeichensetzung waren und hob hervor, dass ein überragender Block von Robin Bittner, der zu einem Punkt führte, ihm definitiv im Gedächtnis bliebe.



Wir drücken die Daumen, dass Ihr im nächsten Spiel das Gegnersteam als „Sieger der Herzen“ in die Kabine schickt.

